
La CGT apporte son soutien aux 
travailleuses et travailleurs et camarades de 
la Tate
The CGT fully supports the workers and 
comrades at Tate Enterprise

Les travailleuses et travailleurs et de la Tate  Modern et de la Tate Britain à Londres en sont à leur 
dixième jour de grève contre la suppression de 313 emplois imposée par leur direction. 

La CGT-Culture est attentive aux luttes pour la culture, le service public culturel, la démocratie 
culturelle, et pour un nouveau modèle économique et culturel.

En cette période de crise sanitaire, le risque est grand, en Angleterre et en France, comme dans 
toute l’Europe, de voir les employeurs culturels profiter d’un effet d’aubaine pour accélérer et 
accroître les suppressions de postes, la précarité et le dumping social.

Nous apportons notre soutien plein et entier aux travailleuses et travailleurs de la Tate engagés 
dans cette grève et leur adressons ainsi qu’à nos camarades anglais un salut fraternel et solidaire.

Paris, le 29 août 2020

The Tate workers (Tate Modern and Tate Britain in London) are on their tenth day of strike action 
against the 313 jobs cuts imposed by their Management.

The CGT-Culture is concerned about all the struggles for culture, cultural publics services, cultural 
democracy, and for a new economic and cultural model.

In this period of health crisis, in England and in France, as in all of Europe,  the bigger risk is  that 
the cultural employers take advantage of a windfall effect to accelerate and increase jobs cuts, job 
insecurity and social dumping.

We give our full support to the Tate workers  and our English comrades engaged in this strike and 
send them a fraternal and united greeting.

Paris, 29th of august 2020
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